



Comité Régional de Cyclisme de Nouvelle-Calédonie

OBJET : Complément d'informations : PACIFIC CUP 2022

Madame, Monsieur,

La Pacific Cup est une compétition visant à promouvoir le cyclisme dans le pacifique dans l'objectif d'une possible intégration aux jeux du pacifique 2027 à Tahiti. L'objectif est d'y être présent pour participer au développement du cyclisme dans le pacifique.

Cette compétition est un point de passage pour l'objectif 2023 du comité cycliste : le championnat DOM-TOM qui devrait avoir lieu en Nouvelle-Calédonie. Championnat DOM-TOM où nous aurons besoin d'avoir une équipe Masculine et une équipe Féminine compétitives sur la compétition et pour cela nous souhaitons faire tourner l'effectif sur cette compétition de fin de saison afin de motiver et de mobiliser tous les coureurs/coureuses du peloton.

Ainsi, il sera pris en compte dans les critères de sélections :

- La potentialité d'être parmi les 16 coureurs et 10 coureuses retenus pour les DOM-TOM 2023.
- Le fait d'avoir ou de ne pas avoir honoré de sélections Nouvelle-Calédonie lors de l'année 2022.
- Les résultats de 2022 et années antérieures.
- La présence sur les compétitions locales de l'année 2022.

Cordialement,

Le Conseiller Technique Régional

BARRET Florian

Le Président du Comité Régional

VANOUDENDYCKE Tommy

